

CAGNOTTE



Date limite :

Jeudi 3
Août

2023

boucherie MERLE

Bonjour, je m'appelle Mathieu, avec ma femme nous avons repris la boucherie charcuterie ou j'ai travaillé pendant 10 ans. Celle-ci à vue le jour en 1945, le fonctionnement de celle-ci est le même depuis le début. Nous aimons notre métier, nous travaillons avec des viandes françaises et locales. Nous fabriquons 90% de nos produits. Depuis notre reprise nous avons eut des hauts des bas comme tout artisans mais sans trop ce plaindre. Les années COVID nous avons travaillé, nous n'avons rien demandé à l'État nous nous sommes débrouillés comme nous avons pu. A ce jour, comme vous le savez, L'ENERGIE est un coût énorme pour les entreprises. Pour notre part je ne peux réduire les heures d'ouvertures, de fabrication. Mon magasin à 4 vitrines vente avec un frigo et en arrière boutique j'ai encore 2 autres frigos. Au laboratoire j'ai un four qui fonctionne à l'électricité, celui ci est beaucoup utilisé dans les heures creuses. Pour ce qui est de la cuisson tout le reste est au gaz. L'un comme l'autre on eut une hausse énorme. A ce jour nous avons du mal à faire face pour ces mensualités. Nous avons déposé des demandes aux aides que l'état à mit en place. Et à chaque fois nous avons les mêmes réponses, il y a effectivement de l'augmentation, mais d'après leur calcul il manque 200€ pour pourvoir en bénéficier. Nous avons eut jusqu'à 60 % d'augmentation sur chacun. A ce jour, même la banque ne nous suit pas pour faire un petit crédit trésorerie. Nous avons des

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LQf4WrsO>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
mathieu merle